

Berufliches Gymnasium St. Martin

Zeisigweg 1

88045 Friedrichshafen

www.bodensee-schule.de ; 07541/92160

Das Katholische Freie Berufliche Gymnasium St. Martin mit sozialwissenschaftlicher und wirtschaftswissenschaftlicher Ausrichtung wurde als Abrundung des Bildungsangebots der Bodensee-Schule St. Martin und der Mädchen- und Jungenrealschule St. Elisabeth initiiert. Die Schule wurde zum Schuljahr 2014/15 unter der Mitwirkung der Stiftung Liebenau als drittem Partner realisiert.

Ziel ist es die Begleitung junger Menschen auf dem Weg zu selbstbewussten und mündigen Mitgliedern unserer Gesellschaft, sie bei ihren Stärken abzuholen, ihre Schwächen zu überwinden und dabei unterschiedliche Wege in eine gelingende Zukunft aufzuzeigen.

Sozial- und Betriebspraktikum 2023

In einer Praktikumswoche lernten die SchülerInnen der Eingangsklasse und der Jahrgangsstufe 1 des Beruflichen Gymnasium St. Martin in Sozial- und Berufspraktika soziale Einrichtungen, Betriebe und Institutionen als mögliche Arbeitsstellen für die eigene Zukunft kennen. In Form von Portfolioarbeiten wurden die Eindrücke aus den Praktika reflektiert und mit dem schulischen Lernen rückgekoppelt. Ein großes Dankeschön an alle Anleiter und Praktikumsstellen für die Zusammenarbeit!

Abiturprüfungen 2023

Insgesamt 40 SchülerInnen sind nach den Osterferien in die Abiturprüfungen des Schuljahres 2022/2023 gestartet. Nachdem die Prüfungsvorbereitung, u.a. durch einen Mathematikvorbereitungskurs in den Osterferien, noch einmal intensiviert wurden, markierten die spirituellen Impulse den jeweiligen Startschuss in die Prüfungen in den Fächern Pädagogik und Psychologie, Deutsch, Mathematik, Englisch, Geschichte mit Gemeinschaftskunde und Katholische Religionslehre.



Anstehende Veranstaltungen

29.05.2023

Beginn der Pfingstferien

11.06.2023

Beginn der Studienfahrten der Jahrgangsstufe 1

04.07.2023

Beginn der mündlichen Abiturprüfungen

Wichtige Ankündigung

Geänderte Struktur des Schuljahresendes 2022/23:

Freitag, der 21.07.2023:
Unterricht nach Stundenplan

Montag, der 24.07.2023: bis
12.20 Uhr Unterricht; am
Nachmittag Mitarbeiterausflug

Dienstag, der 25.07.2023: bis
12.20 Uhr voraussichtlich
Schüler-Spiele-Kulturfest

Mittwoch, der 26.07.2023: bis
12.20 Uhr Klassenlehrer- bzw.
Fachlehrerunterricht mit
Zeugnisausgabe

Sprachreise nach Salamanca

Eine Gruppe von insgesamt 21 SchülerInnen der Jahrgangsstufen I und II machte sich auf den Weg nach Salamanca, wo sie eine einwöchige Sprachreise verbrachten. Am Colegio de Delibes wurden nicht nur die Spanischkenntnisse vertieft, sondern auch Einblicke in die spanische Kultur gewonnen. Als besondere Highlights standen dabei eine Tapastour, Tanz- und Kochkurse auf dem Programm.



Veranstaltungen in den Klassenstufen

Highlights aus dem Unterricht in den Monaten März und April 2023

- Die SchülerInnen des Biowissenschaftskurses des Beruflichen Gymnasium St. Martin der Jahrgangsstufe 1 besuchten im März 2023 das Schülerlabor der Universität Tübingen: Mit dem EEG wurden dort nach visuellen Reizen gesucht, die Kommunikation über elektrische Signale beim Elefanten-Rüsselfisch analysiert sowie viele weitere Fragen aus dem Bereich der Neurobiologie beantwortet.
- Eine Sportstunde der besonderen Art erlebten SchülerInnen des Beruflichen Gymnasium St. Martin im Rahmen des Weltfrauentages am 08. März 2023: Die Kampfsport Akademie Sidekick schulte die SchülerInnen in Kooperation mit den SportlehrerInnen der Schule in den Bereichen Selbstbewusstsein und Selbstverteidigung.
- StudentInnen des Instituts für soziale Berufe stellten den SchülerInnen des sozialwissenschaftlichen Gymnasiums im Rahmen des Profulfachs das IfsB als möglichen Anschluss nach dem Abitur sowie verschiedene soziale Berufsfelder im Besonderen vor.
- Lebensnahes Lernen wurde auch im Fach Wirtschaftslehre angeboten: Frau Rudert in ihrer Funktion als Betreuungsrichterin des Amtsgerichts Tettnang und Herr Theiss, Geschäftsführer des Diakonischen Betreuungsvereins Bodensee e.V., informierten SchülerInnen der Jahrgangsstufe 2 über die Themenfelder Betreuungsrecht sowie verschiedene Vorsorgedokumente wie Patientenverfügungen, Betreuungsverfügungen und Vorsorgevollmachten.



Informationen aus dem Bildungszentrum Bodensee-Schule St. Martin

Barcamp 2023

Am 18. März 2023 fand am Bildungszentrum Bodensee-Schule St. Martin das erste vom Gesamtelternbeirat organisierte Barcamp des Schulzentrums statt.

In insgesamt 21 Sessions diskutierten SchülerInnen, Eltern und Mitarbeiter der Schule Fragestellungen der Schulentwicklung. So wurden beispielsweise Zukunftskonzepte für inner- und außerschulische Veranstaltungen, das Angebot des Schulkiosks sowie die schuleigene Mensa entworfen. Die Ergebnisse wurden in der Folge an die jeweils zuständigen Gremien weitergegeben. Bereits zum Schuljahr 2023/2024 werden dabei erste Ergebnisse umgesetzt werden können.

<https://www.lebensraum-bodenseeschule.de/>



Die Schulleitung des Bildungszentrum Bodensee-Schule St. Martin wünscht allen SchülerInnen, Eltern, Lehrkräften und Ehemaligen erholsame Pfingstferien!